La causa de los débiles

tiene nuestro apoyo

EL ESCANDALO DE LOS FRAUDES EN GRECIA

LEMANIA ENCARGADA DE LOS INTERESES

La copa de aviación de Schneider

Ryde, England, 7.— Una media de la velocidad se ha desarrollado en la costa sur de Inglaterra debido a la proximidad de un concurso de aviación que se disputará la copa-Schneider y millares de personas han empezado a llegar a esta ciudad anciosos de presenciar las maniobras del espectáculo.

Los italianos se creen que son los más fuertes competidores de los ingleses. Tres airoplanos italianos y 3 airoplanos ingleses se elevaron en vuelo majestuoso esta mañana ante una enorme concurrencia que se agrupó para presenciar la escena.

El City of San Francisco no aparece

Winslow, Arizona, 7-Después de varios días de inútil exploración sobre un accidentado tereno de Winslowi los pilotos que estaban empeñados en la busqueda del airoplano "City of San Francisco» retornaron a esta ciudad anoche.

Los indicios que se tenían acerca del paradero del airoplano han resultado falsos y se abrigan pocas esperanzas de encontrar el airoplano, que estaba piloteado por una tripulación de 3 hombres y llevaba una carga adicional de 5 pasajeros

Una Huella que se encontró cerca de la villa de Walpi, en la región del territorio indio de Hope, a 150 millas al norte de aquí, resultó ser indios que estaban maniobrando en ritos religiosos en esa zona.

Lindberg y su señora en el

St. Louis, 7.—El coronel Charles A. Liudberg y su señora se elevaron hov en vuelo hacia la zona donde se supone que se halla el aeroplano City of San Francisco, en Arizona.

El coronel Lindberg llegó aquí procedente de New York y se propone contiuuar en vuelo hacia la escena de las operaciones, en la esperanza de encontrar a los perdidos tripulantes del City of San Francisco.

Los deportes de base-ball ayer:

New York, 7.—Base-Ball National League:

Primer juego:

Brooklyn, Pittsburgh

Segundo juego:

Brooklyn

Pittsburgh Otros cancelados por llu-

American League: Juegos pospuestos por lluvia

Sauthern League: Primer juego:

Atlanta Birminghan Segundo juego.

Atlanta Birminghan New Orleans Mobile

Primer juego?

Nashville Memphis

Alemania encargada de los intereses rusos

Moscow, 7.-El gobierno comunista del Soviet pidió a la oficina de negocios extranjeros de Alemania hecerse cargo de los intereses rusos y de la protección de los rusos en la Manchuria, para terminar con el reinado de terror que los chinos han implantado en esa región contra ciudadanos moscovitas.

La oficina de negocios extranjeros rusa ha declarado, que al menos que las autoridades chinas cesen en sus crueles actividades los rusos se verán obligados a tomar represalias contra los ciudadanos chinos residentes en territorio ruso.

Alemania se ha comprometido a proteger los in-

tereses rusos en el Oriente.

Nashville Memphis Chatanooga Little Rock

Se trasladará a Wiesbaden

la comisión Renana

Berlin, 7.—Frank Furter Zeitung anuncia a la alta comisión Renana que desde Cobtenza se trasladará a Wiesbaden después de evacuarse por los ingleses, adonde se estacionará un destacamento militar francés. Wiesbaden quedará pues virtualmente ocupada.

Las elecciones en Ginebra

Ginebra, 7.-El lunes se realizarán las elecciones al Consejo. En Polonia se reeligirá. En lugar de Rumanía reingresará Yogoes-

Segundo juego: lavia, en lugar de Chile, Uruguay; si el bloke latinoamericano así resolviera.

> La bolsa de balores de New York

New York, 7.—Optimismo volvió a reinar en las operaciones de la Bolsa de New York, que recobró de la quietud que había prevalecido la semana anterior.

Los negocios de las últimas horas muestran volúmen considerable y la confianza que el público tiene en las acciones de las principales compañías america-

United States Steel Corporatión estuvo a la cabeza de las acciones solicitadas, lo mismo que General Motors Co. El dinero de urgencia se cotizo a 8 y 9 por ciento, y la abundancia de la oferta ayudó a las operaciones de la tarde.

Las acciones de las compañías arriban mencionadas estuvieron en suba y fueron el centro principal de los negocies de la boisa.

Las publicaciones hechas por autoridades financieras referente a la baja en los precios de los artículos principales no afectaron al mercado.

El coronel Sidar en Colombia

Bogotá, 7.—El coronel Pablo Sidar y el teniente Arnulfo Cortés, aviadores mexicanos llegaron ayer a ésta procedentes de Barranquilla en el viaje de cordialidad que han emprendido en aeroplano al través del continente americano.

\$ 10,000,000 costó el tifón de la Manila

Manila, 7.-El desastre ocasionado temprano de esta s mana por el tifón que barrió a la ciudad de Manila y que causó mnchos maertos y heridos tuvo mayores proporciones al juzgar por los informes que vienen de las provincias y de los distritos vecinos a Manila, en que hacen recuerdo de los perjuicios ceurridos.

Se sabe que hasta el presente el número de muertos en el tifón es de 126 y 210 se encuentra en la lista de los perdidos.

Los daños causados por el tifón se estiman en..... \$ 20,000,000, o sean..... \$ 10,000,000 de d6llars.

La guerra declarada ilegalen la Liga de las Naciones

Genevé, 7.-El partido laborista inglés, q' ha elaborado un programa de apoyo para respaldar a la Liga de las Naciones como instrumento para oponerse a los avances elicos del mando: ha presentado u na proposición para declarar la guerra ilegal, lo mismo que los conflictos armados y someterlos a la consideración de la autoridad de la Liga de las Naciones, de acuerdo con el discurso que pronunció Arthur Henderson secretario de estado de la Gran Bretaña, que signió en el curso de la palabra a la brillante oración pronunciada por el primer ministro inglés Ramsay MacDonald.

La proposición fue hecha en nombre de Inglaterra, Francia, Bélgica, Chile, y Dinamarca y tiene todo el apoyo de Alemania.

La proposición de Henderson estipula q' el acuerdo de la Liga podra adaptarse a las definiciones del pacto Kellogg, cambiando dos artículos que permitirán la guerra bajo ciertas especiales con-

nes. dicio

El tajo de Prendas cuesta al país mas de 20,000 colones

No produjo una onza de piedra. Erroneo informe del ingeniero Matamoros

Los negocios conectados se entretiene en circular to- cionados a cuentos del tío los trabajos de carreteras

pavimentación que la gente

La nota política del día La alianza de obreros y campesinos

ma edición publicamos una carta de don Gonzalo Mon tero Berry en la que desmiente una información nuestra sobre posibles alian- agrupaciones políticas que zas políticas.

gusto no queremos dejar nuestro diario como un propagador de noticias falsas.

Aceptamos la aclaración, pero nnestro redactor, el

En otra nota de esta mis- señor Golcher, nos manifestó que sí era cierto que él había conversado con el señor Montero para buscar un entendimiento con otras tuvieran los mismos ideales Al publicarla con mucho que la alianza de obreros y campesinos y que en este caso sería el nacionalismo del cual aparece como jefe el Lic. don Pedro Iglesias

con las carreteras o con la dos los días, tienen cierta para engañar a sus víctimas que ha emprendido. asociación con escándalos, que en algunas ocasiones alcanzan las proporciones de fraudes.

La cantera de piedra de Virilla, a que nos referimos en este diario en varias ediciones y que más tarde fue asunto de investigación oficial, tiene hoy pendant en otra cantera de piedra en Grecia, que no produjo más que barro y más barro y más barro, a pesar de los informes del ingeniero sefior Matamoros.

Fraudes?

El cuento de las leyendas habrá de catalogarlo en la lista de las proporciones dudosas que emplean los afi-

La operación es muy sencilla. Un hombre, que probablemente debe tener in. fluencia oficial o padrinos políticos de influencia se acerca a la sección correspondiente y vende la mina de piedra por unos cuantos miles de colones que el gobierno generosamente paga.

Los técncios oficiales

Los técnicos oficiales, si así pueden llamarse la legión de ingenieros que emplea el ministerio de fomento para los trabajos oficiales, tienen la misión específica de informar acerca de las de las canteras de piedras excelencias de las minas de piedra que el gobierno se propone comprar para proveerse de materiales para

Pasa a la pag. 4

Luz y Lealtad vería con agrado QUE LAS AGRUPACIONES POLITICAS SE ACERCARAN

Por falta de espacio no damos en nuestra edición presente un reportaje celebrado con uno de los principales miembros de la asociación Luz y Lealtad sobre las cuestiones políticas de actualidad.

Pero nosotros podemos decir, en esta nota informativa, que Luz y Lealtad, por sus principios de verdadero patriotismo, vería con agrado cualquier arreglo que fuera impuesto por las diferentes agrupaciones políticas, tales como la alianza de obreros y campesinos y la unión provincial, donde hay elementos que profesan una verdadera fe que es sustentada por aquella asociación.

Sobre este particular hemos sabido que los principales miembros de esas asociaciones políticas están dispuestos a llegar a un entendimiento político para beneficio del país.

sados

EL SOL

Director DAVID SAAVEDRA Gerente MANUEL SAAVEDRA H.

JOHN BUCKHOLTZ Radiotelegrafista FRANCIS L. BERNARD

Agente de Anuncios

OFICINAS 50 varas al Sur de la Imprenta Contiguo a la Imprenta Ortíz

Teléfono 3404 Redacción: Suscrición Mensual.... \$ 2-00 Número suelto..... 0-10 Número atrasado..... 0-20

Anuncios, precios convencionales.

EDITORIAL

Los títulos supletorios de la Golfo Dulce Land Company y la Pirris Farm Trading Company

Asuntos de menor cuantía, cuestiones baladies ocupan la atención de la promotoria fiscal de la república, que está lista para salir a la defensa de los intereses del estado cuando los contraventores son pobres diablos o no tienen los recursos financieros ni las simpatías oficiales que cuentan los grandes aventureros de los negocios o los grandes empresarios, para usar un término mas moderado.

Las revelaciones que este diario hizo en repetidas ocasiones respecto de la ilegalidad de las adquisiciones que han hecho empresarios nativos y empresarios extranjeros por medio de títulos supletorios aun no han sido investigadas, y los grandes propietarios de las tierras oficiales están empeñando todos los recursos legales y todas las influencias para quedarse con el rico botín del pueblo, que han acaparado.

Donde está la gestión de la promotoria fiscal de la república para declarar la caducidad de las concesiones que se han hecho en condiciones que no pueden publicarse porque causa-

rían levantamientos populares?

La Golfo Dulce Land Company que estiró su propiedad original de una parcela de 15 hectáreas a una área mas grande que la extensión de un pequeño principado alemán, ha sido afortunada en sus conquistas que se extienden sobre zonas del estado, porque ha encontrado en la complacencia de la autoridad y en la elasticidad de los títulos supletorios una forma de perpetuarse en la posesión de un predio que no es suyo, de un predio que ha arrebatado a todos, y que es dificil que vuelva a manos de sus legitimos dueños.

Que actitud ha asumido la promotoria fis-

cal de la república en este conflicto?

Ha protegido los intereses del estado, los intereses del pueblo que han sido confiados y ha sido fiel a su mandato en el ejercicio de sus functiones?

Desde los principios de la fundación de este diario, hace unos seis meses, hemos tratado este asunto en todos sus aspectos y para justificar nuestras aseveraciones nos valimos de copias de las inscripciones en el registro de la propiedad, especificando el folio, el asiento, el tomo en la esperanza que nuestras denuncias encontrarian eco en el mundo oficial, pero a estas horas toda la publicidad que se ha dado a esta cuestión ha sido infructuosa.

Es el pueblo, es el público quienes aprecian la labor nacionalista de este diario, que ha nerecido simpatías generales en todo el país porque se ha empeñado en campañas nobles, en campañas reinvindicadoras y está decidido, a pesar de la experiencia amarga de este caso, a continuar en la obra que emprendió desde los días de su fundación y que es la norma de trabao que guia sus actos

Noqueremos alianzas Nadie es profeta en su tierra San José, 6 de Setiembre el no surgiría, que no lo decon partidos fracade 1929

San José, Setiembre 7 de líticos no está dispuesto a

Señor Director de EL SOL,

Presente.

En la edición de ayer de su diario leo la noticia que el partido "Alianza de Obreros y Campesinos", del cual soy secretario, se había aliado con el partido Unión Nacional y me apresuro a rectificar esta información.

El partido nuestro de reciente formación compuesto por el elemento de trabajadores, ajenos a intereses po-

aliarse con partidos fracasados o partidos oportunistas como el reformismo o ei carlismo o la Unión Nacional.

Nuestro partido que tiene otras bases no quiere acompañarse en las luchas políticas próximas de otros elementos que los sanos elementos que se hallan dentro de nuestras filas.

Anticipo las gracias por la publicación de esta carta su Atto. S. S.

> GONZALO MONTERO. Secretario del partido.

Se organiza un recibimiento al Licenciado don Alfredo González Flores

En nuestra edición ante- cibir al expresidente Gon-Flores, quien hace algunos daderamente y patriótica. días se encontraba en Esta-Lic. González Flores es mañana domingo, pues hoy debe llegar a puerto Limón.

Muchos de sus admiradores y amigos organizan una manifestación para re-

rior dimos la noticia del zález Flores que ha sabido próximo regreso del Licen- ganarse la voluntad de todo ciado don Alfredo González el país con su actuación ver-

Así, pues, mañana habrá dos Unidos. El regreso del una numerosa concurrencia en la estación del atlántico para agasajar al Licenciado González Flores, quien será postulado como candidato a diputado en las próximas elecciones.

Suscribase a EL SOL

En "La Tribuna" de esta misma fecha, se engalana la primera página, con la fotografía de nuestro amigo y compatriota el aviador don Tobías Bolaños, y el avión militar en que hizo su primer y emocionante vuelo en aquella República hermana.

Quienes como yo, que conozcan las credenciales que aviador francés, no hubiéramos podido en manera alguna ofender su dignidad, poniendo en tela de duda sus capacidades como tal. Sin embargo en su propia patria; en donde nadie puede surgir por la envidia y la pequeñez de alma que siempre nos asiste, en donde todo es intriga, el Gobierno se negó a facilitarle el Juan Santamaría para que el aviador Bolaños lleno de ilusiones durante tanto tiempo, pudiera hazer sus primeros vuelos y dar a conocer a los costarricenses su pericia en la materia; se ha preferido, (el colmo del ridículo) que el Juan Santamaría esté llevando sol y agua en la Sabana, para que en la actualidad esté aquel aparato completamente inservible.

El mismo aviador Vieytez le dijo a Bolaños que en Costa Rica su propia patria,

jaban volar, que fuera a México o Guatemala y que él lo ayudaría, que estaba seguro que en cualquiera de aquellas dos Repúblicas hermanas si le harían el honor que el como aviador merecía; y en verdad, las palabras del señor Vieytez han sido tan ciertas como el mismo evangelio.

Por medio del digno peacreditan a Bolaños como riólico EL SOL, rogamos al señor Ministro de Guatemala residente en Costa Rica, se sirva trasmitir al Gobierno que preside el Gral. don Lázaro Chacón, los agradecimientos más sinceros de todos los amigos del aviador Bolaños, por haberle facilitado los medios de volar en un avión Guatemalteco, medios que se le negaron en su patria, estando aun presente el aviador Vieytez.

> Ahora pregunto yo, si Bolaños logra regresar a Costa Ricá por los aires, le impedirá nuestro Gobierno aterrizar en la Sabana?

> > EL CISNE ROJO

CATRES

Tiene que ver nuestro surtido antes de comprar CICLO CLUB

Cotización de bonos de Costa Rica

En días pasados dimos informes de que la cotización de bonos del emprestito de Costa Rica en la bolsa de Nueva York tendía a la

Esa noticia se confirma ahora, pues las cotizaciones realizadas en el día de ayer en la bolsa newyorquina fueron a veintiuno, registrándose así una baja de dos puntos en el término de quince días.

40, 50 y 60 colones

se pagarán a 6 jóvenes que trabajen diariamente 3 horas excepto domingos, de las 4 a las 7 de la noche Presentarse con referencias a la Administración de EL SOL

PIDA EN TODAS PARTES

Los Sanos y Sabrosos Refrescos marca

E.ON

SE VENDEN

a 15 céntimos la media botella

Sección Deportiva (A cargo de Pugilista)

NOVEDADES DEPORTIVAS

Los alemanes cumplen los reglamentos del boxeo

Peleaban Harry Johns, británico, y Pablo Czirson, campeón de Alemania, en el Palacio de los Deportes de Dortmund. La lucha era pareja y movida, hasta que en el sexto round, mientras los dos hombres se entregaban a las delicias de un furioso cuerpo a cuerpo, sucedió que se apcyaron demasiado en las cuerdas y éstas cedieron, cayendo ambos pugilistas sobre el público. El referee, sin desconcertarse en lo más mínimo, comenzó a contar...

Czirson, que habia tenído la desgracia de caer en made los diez segundos de re- tan. glamento, en tanto que su

pre a las reglas, declaró ven-

dores' protestó el fallo, con- York, se suicidó a los 39 a- halls garages, galpones, etc.

cretándose en el peor de los casos a demostrar la sorpresa que le producía el inesperado final de la contienda.

Managers en desgracia

Es creencia generalizada que el manager vive mejor y con menores riesgos y compromisos que el pugilista a su cargo; su misión no sería otra que cobrar los pesos que el muchacho se ganara peleando y arriesgando a cada instante su estética facial.

Pero últimamente se ha producido, nada menos que en los Estados Unidos, país ideal de los managers, un caso que viene a desmentir en forma rotunda que no la forma, no pudo estar de siempre las cosas son tan nuevo sobre el ring antes color de rosa como lo pin- de ciudades, principalmente a la bolsa de cada cual.

Walk Miller, que en un adversario, más afortunado tiempo tuvo bajo su direcque él, o más listo, volvió a ción al compeón mundial imprecaciones de la iglesia. los siete u ocho segundos. Tiger Flowers y otros bo-El árbitro, atento siem- xeadores de gran reputación, y que además era duecedor al inglés, ¡por knock- ño de un hermoso campo mínimo. Todos los lugares

ños de edad, a causa de la marcha desastrosa de sus negocios.

Y, sin embargo, fué managers de Young Stribbling, Billy Grime-aparte del nombrado Tiger Flowers.todos los cuales ganaron cuantiosas bolsas en sus combates...

Los ingleses se transforman

Los que conocen la austeridad de las costumbres británicas en lo que concierne al descanso dominical, corresponderán la revolución que está a punto de realizarse en la vida pública de las islas, con la difusión enorme de los matchs de box realizados los domingos por la mañana en infinidad en las del centro del país.

De nada han valido las precios muy populares y hay prédicas, los sermones y las Ni los organizadores, ni los espectadores se muestran dispuesto a ceder en lo más de entrenamiento situado son buenos para la disputa Ninguno de los especta- en los alrededores de Nueva de los encuentros: dancing-

Millares de aficionados abandonan los grandes centros, Birmingham en particular, y se dirigen a los alrededores sirviéndose de camiones, ómnibus y tranvías. Formánse así numerosas caravanas, en las cuales no escasean las mujeres y los niños.

Los matchts comienzan a las once y terminan a las trece. Los boxeadores son todos obreros de las usina y mineros. No siempre son grandes conocedores del viril arte de los puños, pero ofrecen espectáculos interesantes en grado sumo. Demás está decir que entre los asistentes se cruzan apuestas numesosas, de acuerdo

Las entradas se venden a dos o tres categorías de asientos, nada más.

Las entradas del Madison Square Garden

negocio del boxeo estaba en franca decadencia en todo el mundo, particularmente en Norte América?

El balance recientemente practicado por la Madison Square Garden Corporation de Nueva York, prueba que zado un guante de combate las entradas netas del establecimiento han ascendido, durante los siete meses comprendidos entre el 5 de octubre de 1928 y el 23 de mayo de 1929, en lo que respecta solamente a espectáculos pugilísticos, a la suma de 1.265.712.01 dólares.

Hay que agregar que en el período de tiempo a que de pelear "casi" en serio. nos referimos no se realizó ningún encuentro por campeonato, limitándose todo el programa a peleas "comunes", concertadas por el hábil matchmaker del Madison, Tom McArdie.

El boxeo en el teatro

No solamente aquí hemos visto boxeadores en escena. También en Londres se representa actualmente una pieza titulada "Hold Eve-¿Qulén ha dicho que el rything", en la cual el actor Owen Nares debe sostener un asalto de box, que se supone lo gana él-¿cuándo no?-por knock-out, adjudi-

cándose así una bolsa de 2.500 libras.

Nares jamás se había caly se vió precisado a entrenarse seriamente para aprender los rudimentos de la self-defense, a fin de no hacer un papel muy desairado frente a su adversario ocasional, un boxeador (¡verdadero!) australiano y llamado Desmond Jeans, quien recibió del empresario lo orden

Nares se presentó la primera vez en forma bastante aceptable, llegando a dominar realmente a su rival. Los espectadores pidieron bis al final, pero intervinierou varias personas allegadas a la empresa, para hacerles. comprender la imposibilidad de satisfacer semejante pedido. Si querían ver de nuevo el combate, que vinieran la noche siguiente...

Pero, cabe preguntar: ¿y si la obra llegaba a las cien representaciones consecutivas? ¿Cuál sería el estado del actor-pugilista y el de su compañero?

RIVERA & Co. -- Banqueros

San José, Cartago, Turrialba

Cobros en comisión - Préstamos - Descuentos - Trasmisión de fondos - Letras sobre

Estados Unidos y Europa.

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

PAGAMOS INTERESES

En Cuenta Corriente 4 % al año Depósito a tres meses 5 " "

Depósito a 6 meses 6 % anual

Un libro de don Adriano Arie

El señor Mariano Arie, distinguido miembro de la colonia italiana residente en Costa Rica desde hace muchos años, editará, proximamente, un libro titulado "Historia de Roma", en

que trata problemas de mucho interés con una maestría digna de aplaudirse.

Informaremos la fecha de la aparición de esta obra del señor Arie.

Conferencia en la Secretaria de Educación

Los miembros de la Junta señor Dobles Segreda. de Educación de Alajuelita taria de Edneación, con objeto de entrevistarse con el man auge cada día más.

Tratan de introducir ales uvieron ayer en la Secre- gunas mejoras en las escuelas de aquel cantón, que to-

GRAN OCASION APROVECHE UD.

Por motivos de viaje se vende un magnífico negocio de hotel bien instalado con cantina y cafetería.

Por las comodidades que tiene, dificil encontrar otro. Es una ganga. Para precio y condiciones, con Octavio Muñoz en el Mercado Central.

La creación de un salón de teatro en la escuela de Alajuelita

La Junta de Educación de Alajuelita celebró un contrato, en días pasados, muy ventajoso para la escuela, con un acaudalado vecino de aquella localidad, para la colocación de un aparato i nematográfico en la escuela del lugar.

En Alajuelita no hay espectáculos de ninguna índole y esta noticia, regada ya por todo el vecindario, ha sido muy bien pista. Queremos felicitar al señor Jefe

> La motocicleta para los malos caminos HARLEY-DAVISON Pida catalogo y precios CICLO CLUB

Político por su entusiasmo y su participación en llevar a buen término estas gestio-

Número extraordinario de "Cultura"

tura, que edita Argüedas Cabezas con éxito enorme, aparecerá el 15 del corriente mes, fecha de nuestra independencia, de un modo ex-

La bellisima tevista Cul- traordinario: constará de treinta y seis páginas cuyo material, cuidadosamente seleccionado, llamará la atención del público.

Obsequios de Navidad

De EDUARDO L. FERNANDEZ

Aumenta los Obsequios de Navidad

Por eso empieza desde hoy a dar cupones. Aproveche y exija al empleado un tiquete por Cada Colón que Ud. compre Al Contado. Cuantos más cupones tenga, mejor para su suerte. Si ha de comprar en otra parte, compre aquí, que tiene usted ocho probabilidades de éxito.

Lista de Regalos

1—Un juego de loza completo para comedor: Valor 9 300.00. 29-- 200.00 (doscientos colones) en efectivo. 39-- 100.00 (cien colones) en provisiones.

49-- 75.00 (setenta y cinco colones) en efectivo.

59-- Una caja de vino Haut Sauternes. Valor 9 70.00.

69-- 50.00 (cincuenta colones en efectivo. 79--Un valioso juguete para niño,

89-- 25.00 (veinticinco) colones en efectivo.

APARTADO No. 1064 TELEFONO: No. 2378.

NOTA-Por cada veinte avisos se le dará un

Cupón en LA INDIA

La Pirris Farm aumentará su capital con cien mil dólares más

Los accionistas de la Pi- objeto de tratar del aumento han sido convocados para res más. seis del presente mes, con pos.

rris Farm & Trading Co. de capital en cien mil dóla-

una reunión general, que También se conocerá de deberá celebrarse en las ofi- la autorización para contracinas de la compañía a las tar la construcción del puercuatro de la tarde del diez y to y muelle en Punta Que-

A un campesinole estafaron

muchacho vecino de San éste prometió irlo a cambiar Francisco de Dos Ríos, que a la Jefatura de Tráfico. Zúestuvo ayer en esta capital ñiga esperó largo rato pero

permanecía en la esquina gáis a San José.

Filiberto Zúñiga es un de la sombrería Aymerich y efectuando algunas compras. el sujeto en cuestión no apa-Tenía necesidad de cam- reció por ninguna parte. biar un billete de veinte co- Dió aviso a un policía, pero lones y como no encontrara no se logró recuperarle su quien lo hiciera, se dirigió a dinero. Menos confianza, un sujeto mal vestido que señores campesinos que lle-

- Concurso Deportivo

El Sol para promover los sports ha dispuesto organizar un concurso en el cual se determinará por medio de votación quien es el mejor deportista costarricense.

Una valiosa medalla de oro será obsequiada por este diario al triunfador del certamen, que se cerrará el dia 30 de Noviembre próximo.

El escrutinio será presenciado por las principales asociaciones deportivas y el triunfador será condecorado en acto solemne en uno de los teatros de la ciudad.

EL SOL SAN JOSE CONCURSO DEPORTIVO como mejor deportista nacional Firma Este cupón debe ser enviado a la dirección de El Sol, a fin de publicar el resultado de la votación

Visación de libros

semanalmente.

ral Escolar, don Carlos Jinesta, estuvo ayer en Santa Ana con objeto de hacer una visación en los libros de la Tesorería.

El señor Jinesta tiene el propósito de efectuar visitas

El señor Contador Gene- a todas las tesorerías escolares del país, para enterarse de su marcha actual.

El secreto de Alemania

Por qué son notables los alemanes? Por la música, dirán algunos; por las ciencias, dirán otros; por el arte de la guerra, exclamarán varios.

Pues bien, los alemanes son notables por muchas cosas, pero especialmente por una que los ha hecho famosos en todo el mundo. Suya es la ciencia y suya es el arte de la fabricación de Cerve-

Traube se ha provisto de maquinaria alemana y recetas alemanas y de mercaderías alemanas para producir su famosa

GARAGE GHISELLINI

Servicio, prontitud y esmero: Servicio de automóviles diurno y nocturno. Camiones para toda clase de transportes. Precios módicos. Teléfono 3438. Local 50 vazas al sur de la Botica Francesa.

LAITALIA

Almacén de abarrotes y licores - Fábrica de fideos y café molido. Precios los más bajos de plaza

BIANCO & ALVARENGA - CARTAGO

Muy pronto!!!

Lo de más fama

Lo más conocido

Comprado y seleccionado personalmente por

ORTIZ

(Joyero Chic)

Porcelana incrustada Cristalería irisada Gran variedad de artículos --- Perfumería de moda

> Todo de los mejores fabricantes de Paris, Londres, Berkin, Berna, Pforzheim, Viena, New York, Leipzig.

Fábrica Nacional de Tejidos de Lana a Mano

Cotoncitas, Gorras, Escarpines y Capitas

Mme. ELISA MICHAUD Casilla 53

RESTAURANT **AMERICANO**

INSTALACION MODERNA

Servicio Especial A LA CARTA

Durante el día tenemos LO QUE GUSTE PEDIR por la noche hay servicio de

CENAS

MARCO A. ROMAN

LADO NORTE FRENTE PLAZA DE LOS LEONES Telétono 4181

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

Página de la Sociedad

PROGRAMA

de las ejecuciones musicales que dará la banda militar en la misa de tropa y concierto en el Parque Central

MISA

Marcha heróica, Saint Sáenz.

La leyenda del beso, intermedio, Soutullo y Vert.

CONCIERTO

1—Bomberos voluntarios, marcha, Cantillano.

2-Mirella, obertura, Gounod.

3-Rie! payaso! rie! vals, Fiorito.

4-Los puritanos, cuarteto y polonesa, (solista, clavez) Bellini.

5-Mar de Plata, marcha fox-trot, G. Murillo.

Domingo, 8 de septiembre de 1929.

ROBERTO CANTILLANO

Director

Baile obrero en Puntarenas

Los obreros de Puntarenas organizan una fiesta para el

día de la patria, consistente en un baile en los salones del ceutro obrero.

En el cumpleaños de Ofelia

Mañana domingo 8 de setiembre, cuando el sol del nuevo día nos alumbre con sus radiantes rayos, la bella y gentil señorita Ofelia Calvo será muy felicitada por sus amistades con motivo de cumplir quince años de vida feliz.

Feliz se sentirá en este día, cuando su vida llena de ilusiones juveniles, se deslice en medio de felicitaciones y de frases galantes.

Agregamos nuestra felicitación a las muchas que reciba.

Un paseo a Electriona

Un grupo de empleados rinetista don Arcelio Chá- de Fomento está organizando un paseo a la planta de Electriona, excursión esa que se efectuará el domingo 16 del corriente.

Recepción

En la residencia del Licenciado don Alfredo González Flores en la ciudad de Heredia habrá una recepción familiar con motivo de su regreso al país.

La fiesta de Escasú

estar muy lucida.

Fecha de natalicio

La distinguida señorita Se están haciendo los pre- Caridad Flores celebra hoy parativos para la solemne la fecha de su natalicio y fiesta patronal de la ciudad con tal motivo habrá una de Escasú la cual promete recepción en su casa de habitación.

Cambio de dirección

San José, 3 de Setiembre de 1929.

Muy señor mío:

Tengo el gusto de participarle que he trasladado mi oficina al local situado frente a Arango & Co, o sea al Sur de la Alhambra, donde atenderé gustosamente sus gratas órdenes.

De Ud. muy atto. y S. S.

Alfonso Altschul

Notas Sociales

Rogamos a nuestras lectoras comunicar cualquier evento social de interés al teléfono 3404

HOTEL ESPAÑA

Cuartos higiénicos, ventilados. Comidas excelentes a buen precio. Cafetería y refresquería. Esmerado trato. Servicio de día y noche. 50 varas al sur del Mercado. Teléfono 3107 Sentido fallecimiento

El hogar de unestros buenos amigos don Manuel Campos y su señora esposa doña Lidia de Campos pasa por la pena de haber perdido a un niñito, quien falleció ayer noche.

Su entierro se hizo hoy. Nosotros lamentamos tan doloroso acontecimiento, enviamos nuestras demostraciones de condolencia a sus afligidos padres y demas familiares.

Un homenaje a Omar Dengo

Con motivo de cumplirse el aniversario de la muerte del recordado maestro don Omar Demgo el día 28 del corriente me , en la Escuela Normal de Heredia se celebrará un homenaje a su memoria, en el que tomarán parte todos los estudiantes de aquel plantel.

Viajero

Procedente de la región del Atlántico vino a esta capital nuestro buen amigo don José Astruck.

Enferma

Se encuentra casi restablecida la señora doña Carmen Durán.

Fechas de natalicios

En estos días celebrará: su fecha de natalicio las si guientes personas:

Señorita Flora Pinto el 18 de setiembre; señorita Ad: Fischel el trinta del corriente mes; don Luis León Páez y don Vicente Sáenz, el día treinta del corriente mes.

Próxima boda

El lunes de la próxima semana contraerá matrimonio la apreciable señorita Myriam Gutiérrez con el joven don Carlos Alberto Mora.

Fiesta en honor de "El Sol"

Los simpáticos artistas que van a debutar en el Teatro América dieron anoche una recepción en honor de los representantes de "El Sol", quienes quedaron muy gratamente impresionados de tal deferencia. Nuestros representantes tuvieroa allí una magnifica oportunidad de apreciar las magníficas dotes artísticas de esa compañía.

Si su bicicleta no tiene neumáticos 'REX FOX" no tiene lo mejor ii Cámbielos hoy mismo!! CICLO CLUB

CONFIDENCIAS FEMENINAS

San José setiembre 4, 1929.

Cuál es el mejor remedio para rebajar de peso? Desciendo de una familia obesa, mi mamá pesa alrededor de 250 libras y mi padre murió de gordura en el corazón, y temo que con los años avance en el volúmen, que empie. za desde ahora a desfigurar mi cuerpo.

He apelado a varios remedios sin resultados positivos y quiero oír sus amables consejos.

Affma.

ANITA

CARLOTA

Haga ejercicios todos los días, sobre todo camine muchas millas a pie y evite de comer grasas y dulces y reduzca la ración de pan al límite.

San José setiembre 3, 1929.

Deseo ardientemente casarme y no he podido lograr mis aspiraciones a pesar de que he empeñado todos mis esfuerzos y todos mis recursos.

Mi mamá y mis amigas, aunque en el juicio de mis amigas no creo, dicen que mi soltería es la causa de mis coqueterías, y algunas veces cuando veo desfilar los años sin esperanzas de matrimonio, empiezo a creer que la gente tiene razón.

Digame su opinión acerca de la coquetería y si V. piensa que es falta capital entretenerse en esos amores ligeros, que no causan daño a nadie y que en cambio ofrecen un ejercicio perenne a la mente.

Gracias anticipadas por la recepción favorable que esta carta tenga en sas columnas.

Atenta servidora

La coquetería es pasatiempo inocente, que como V. dice adiestra la mente en el ejercicio.

Heredia, 26 de agosto de 1929.

Señor director de EL SOL:

San José.

Estimado señor:

Cuando pienso que una confidencia femenina me da derecho a salir en letra de molde en EL SOL, no he ténido otra idea que figurar allí.

Hágame el agasajo de declararme huésped de cuatro renglones en la sección de confidencias y me dice que diferencia hay entre Zona y Sona.

Ruégole contestarme, muy agradecida, su affma,

BLANCA NIEVES

No existe en el diccionario la palabra Sona.

En Rusia hay un nombre de mujer "Sonia" que es lo más parecido que conozco con la palabra que usted pre-

San José, 4 de Setiembre de 1929.

Estimada señora:

Deseo me de un consejo. Tengo 27 años y muchas ganas de casarme, qué cree Ud. que yo podría hecer?.

Visito la sociedad, bailo con frecuencia, voy a retretas y no dejo de ser un poco coqueta, aunque ya me han criticado por este pasatiempo.

Ultimamente me tiene fascinada un muchacho que tiene novia y a la que parece querer. Hago mal en tenderle el lazo, mis deseos como le dije son súnicamente de casarme, acouséjeme y quedaré muy agradecida.

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

Suya

AURA

No creo que haga mal en pretender al joven que le tiene fascinada, y que tiene novia. La lucha siempre es buena porque desarrolla su mentalidad y la prepara para el futuro.

Téngame informada del progreso que haga en este asunto, que me será muy grato escucharla.

San José, Setiembre, 4 de 1929

Mi novio me abandonó hace un par de semanas porque dice que soy muy afecta a las pinturas, a los afeites, al rouge, a los coloretes, y que no puede ser buena esposa una mujer que se entretiene en esas frivo idades.

Estamos comprometidos a casarnos en octubre y nuestras nupcias habían sido anunciadas en la prensa, y vo no puedo entender los desplantes de un hombre que no quiere hacer estas pequeñas concesiones a la mujer a quien dice que ama.

Tengo carácter fuerte y no estoy dispuesta a ceder en mis ideas, porque considero que es uno de los privilegios de la mujer arreglarse en la forma que mejor le parezca, sin que esto afecte a nadie.

Mi mamá está conmigo en esta disputa. Después de todo yo pienso que si el se ha ido vendrán otros. Soy jóven, 19 años, pertenezco a una buena familia muy acaudalada y me río de las pretensiones de hombres cortados a la antigua. Su contestación será agradecida.

Cordialmente suya

MIGNON

V. hace muy bien en permanecer firme en el propósito que tiene de continuar pintándose y usando los coloretes que disgustan tanto a su prometido.

Si su novio la quisiera de verdad le haría estas pequeñas concesiones de los afeites y si V. tuviera simpatía por él también le toleraría sus imposiciones, pero en el plano que Vds. se han colocado es mejor que hayan roto las relaciones y que se distancien a tiempo antes del matrimonio.

Como gasta el día la "SENORITA SAN JOSE"

A las 7 de la mañana se despierta por el sonido Joyería de Francisco Muller melodioso de un reloj de la

A las 7¼ de la mañana limpia sus dientes con pasta y cepillo "GIBBS" de la casa de confianza para las señoras

A las 8 de la mañana se desayuna, tomando El Gallito café marca

La señorita es muy delicada y su paladar no admite PANADERIA REAL sino exquisitos productos de la

máq uina 'OSSA'' para coser y bordar

A las 9 de la mañana se dedica a coser en la famosa que vende don José María Orozco en La Tiendita

A las 10 de la mañana se dirige a la

Peluquería para señoras, 5a. avenida Oeste entre 2a. Norte y Alfredo Volio

A las 10½ de la mañana da un paseo por La Saba-na o por el parque Central. Si el tiempo es un poco fresco lleva sweaters de lana o de seda

de la casa Robert

A la 1 de la tarde toma el almuerzo en el

Hotel Metrópoli, Avenida Central

A las 2 de la tarde escribe una carta en papel finisimo

de la casa Alsina, Imprenta, Librería, Papelería

A prepararse para la tarde. Se viste con un traje hermoso

de la conocida tienda Ortiz "La Americana"

Lleva ropa interior de seda de la famosa marca «DAGATEX»

La Tiendita

Usa calzado de los última modelos a precios razonables, industria del país de

La Princesa del Dollar

MEDIAS DE SEDA para señoras en todos colores a precios baratos

del Almacén Otoniel Castro e hijos, 25 vrs. al Sur de la Constancia

Se perfuma de la acreditada casa

geturas acerca de las autoras.

A las 41/2 de la tarde piensa en tomarse una fotogra-

Fotografía Pacheco

fia y recuerda que las poses naturales y artísticas son de exclusividad de la A las 5 de la tarde está leyendo EL SOL con sus

amigas y comentando las páginas de la Sociedad. Se son-

rien al observar las confidencias femeninas y hacen con-

A las 7 de la noche sus amigas la invitan para oir un poco de música producida por una VIVA TONAL COLUMBIA y se entrega alegremente al baile.

de la casa de Font y Nieto

En la noche se reune con sus amigas en el mejor café del país

Petit Trianon

A las 11 de la noche fatigada se entrega al sueño en una hermosa cama de la casa de Alfredo Esquivel e hijo

A los demás Periódicos se suplica no copiar este sistema de anunciarse que es original de Johnny, agente de anuncios de "EL SOL"

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica

Avisos Económicos

Vermicida Infantil

Remedio heróico y del todo inofensivo para los niños.-Infalible para expulsar las lombrices y parásitos intestinales. - Unico Depósito SABORIO Hnos. San José, -Teléfono-2370 Apartado 192. Y de vent en todas las boticas del país.

Cajas de Hierro

Las afamadas Cajas de Hierro en las que después de un incendio se encuentra intacta en ellas, la importante documentación, los vende a pagos don Rómulo Artavia. 75 varas al norte de la botica El Cometa.

Lia de Montero

Profesora y traductora de Inglés y Castellano, con práctica en el Colegio Berlitz de los EE. UU. y veinte años preparando a los estudiantes aplazados del Liceo y demás colegios nacionales. Apartado 1208. Habitación: lado Norte Pulpería del Río de la Plata.

Lia de Montero. Spanish and English translator and teacher of both languages, 20 years of practice. P. O. Box 1208.

Residence next to Pulpería "Río de la Plata"

Vendo un lote

de inyecciones o vacuna contra la gonorrea, Neo-Dmégon, último descubrimiento francés. - Carlos Fonseca O. - Cantiguo al Granero la Constructora.

Jardinería «El Porvenir»

Antiguamente de Braghiroli y ahora de José Piedra.-Prontitud, esmero y arte. Teléfono 3597. Apartado 878. Calle de la Penitenciaría. San José, Costa Rica.

Ricardo Melgar A.

Mecánico, ofrece sus servicios en toda clase de reparaciones de maquinarias. Especialidad en máquinas tipográficas. Recibe órdenes en el taller mecánico de Joseph Daly.

Fábrica de colchones y muebles de Antonio Alvarez

Garantía completa. En la fábrica de Muebles y Colchones Cartago, 225 al Oeste del Mercado.

Cartago Dry Cleaning

Perfecto arreglo de ropa de casimir aplanchado a vapor. Esterilización completa. - 300 vs. al Oeste del mercado. - ZACARÍAS LEIVA

Plan para el sorteo del 8 de Setiembre de 1929

Emisión de 4,000 billetes a razón de 20-00 cada uno divididos en vigésimos, a \$ 1-00 el vigésimo

Valor en premios: 100,800.00 colones

1	premio mayor de	9 50.000	q	50.00-000	
1	, ,	8.000		8.000-00	
1		4.000		4.000-00	
1	, ,	1.000		1.000-00	
3	, ,	500		1.500-00	
19	,	200		3,800-00	
10	aproximaciones a	1 primer premio 5 ante-)			
	riores y 5 poste	riores), de 8 200-00 du.		2.000-00	
10	aproximaciones a	l segundo premio (5 an-			
	teriores y 5 poste	riores), de 9 100-00 c/u.		1.000-00	
79	terminaciones a 1	as dos últimas cifras del			
	primer premio, d	e 🗸 100 cada una		7,900-00	
720	tarminaciones a	la última cifra del pri-			
	mer premio, de 9	30-00 cada una		12,600-00	
	845 premios	Valor	110	100.800-00	

A 103 Lapater 03

Arturo Gómez Mejía

Fabricante de hormas para calzado

Espera sus Ordenes Pato Cojo 45 varas al Este

San José, Costa Rica

SE NECESITA UNA CASA PARA FA-MILIA DE TRES PERSONAS Informes en esta imprenta

Se le varó su carro?

Acuda inmediatamente al Taller de reparaciones de auto-motores, «LOS ANGELES» de Leitón y Co., contiguo al Teatro Moderno. LOS HECHOS HABLAN. Visítenos y se convencerá, que usted será mi cliente.

Te Paraguay de San Bartolomé

Poderoso reconstituyente sexual. El único que sin causar perjuicios hace restaurar las fuerzas perdidas.

Agencia exclusiva para Costa Rica: BOTICA INTERNACIO-NAL, GORDIANO RODRIGUEZ G .- Teléfono 3440.- Aparta-

Además surtido permanente de drogas y medicinas frescas para el mejor despacho de recetas.

Lydio Bonilla P. e hijos

Pintura Decorativa, Rótulos y Dibujos. 75 varas al Este de la pulparía "La Playa" Estación del Pacífico, Ssn José.

Nueva Pensión Italiana

COMIDAS EXCELENTES ESMERADO TRATO HIGIENE

PREGONEROS

Se necesitan en EL SOL **BUEN SUELDO**

El Sol abre un concurso científico en que podrán tomar parte los estudiantes de Costa Rica

Los temas serán Ciencias Naturales

Para el mejor herbario que presenten los estu-1er. premio 1 pluma fuente PARKER

diantes de los cinco colegios de segunda enseñanza del país.

20. premio Un Larousse

A la mejor colección de mariposas ilustrado

3er. premio

Un libro A la mejor colección de piedras clasificadas.

de Mineralogía

Tribunal calificador: un grupo de profesores de los colegios nacionales. El profesor del Colegio de Señoritas señor Moisés Vincenzi

conduce este concurso en representación de El Sol El concurso se cerrara el 15 de setiembre. El día 12 de octubre

se distribuirán los premios en un teatro de la ciudad.

Se ruega a los estudiantes que participen en el concurso se sir-

van llenar el cupón siguiente haciéndolo firmar por el profesor respectivo.

EL SOL

SECCION CONCURSO CIENTIFICO

San José

Coleg10

Profesor

Medias Ruby Ring

doles cierto aspecto que co- ciona. opera a realizar sus bellas

de distinción en la toilet de las piernas de la mujer.

Verdad que el nombre es la mujer, y si esa pieza esta muy armonioso? Ruby Ring bien elegida facilmente puesienta admirablemente las de adivinarse el buen gusto piernas modelándoles y dán- de la persona que la selec-

Ruby Ring es más que una media, Ruby Ring es Una media es una pieza un símbolo de distinción en

Aviso al Público

Vendo a precio de quema mi preciosa finca que tengo situada en Buenos Aires de Tilarán, un cuarto de hora de distancia; 168 hectáreas de terrenos, inscrito en el Registro; 3 casas, 100 manzanas de potrero sembrados de pará y guinea, 6 manzanas platanal, 2 de café nuevo, la casa de habitación es admirable, buena agua, clima y magnificos terrenos. Dirigirse a su propietario, Abraham Jarquin o a su apoderado don J. Nicolás Sánchez.

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

Tilarán, agosto de 1929

Aerogramas

el record establecido empleando solamente dos horas y cuarenta minutos en un vuelo de trescientas millas de distancia San José Costa Rica a Panamá. Hoy continuará Colombia, Ecuador, Chile.

-- El Graff Zeppelin aterrizó ayer base Friedricsha-

fen, Alemania.

--- Un aeroplano trimotor condujo a Guatemala a varios periodistas mexicanos, regresó ayer descubriéndose "polizón" guatemalteco se había ocultado en la cola.

--- De Royan, Francia avisan que el general Calles continúa mejoradísimo.

"Excelsior" editorialmente aplaude efusivo abraso

México, 5 .--- Sidar batió diéronse Ortiz Rubio y Aarón Sáenz en mitín lírico, Monterrey confirmativo inalterable cordial amistad únelos.

Nueva York. - General Andreu Almazán declaró: -México disfruta nueva era de paz y progreso. Todos consagrados al trabajo. Imposibles nuevos desórdenes, paz será permanente". Comenzaron a regresar gobernadores. Comisionado Pren sa, Chaverri.

Suscriba nuestra serie "VELOCIPEDOS" Un colón cincuenta céntimos por semana CICLO CLUB

→ MORTON •

INDICA CALIDAD INSUPERABLE GARANTIA ABSOLUTA

¿Quien no conoce los encurtidos, avena en polvo, jaleas, etc., de la casa MORTON? AHORA NOS OFRECE:

MACHACADA

Lo mejor de lo mejor en avenas

Preparadu con la legitima Avena Escocesa

Alimento completo para grandes y chicos Garantizada su pureza por la casa

MORTON

Es su mejor recomendacion Distribuidores:

URIBE & PAGES

La convocatoria a sesiones extraordinarias

vo iba a convocar al congre- del presente mes. so a sesiones extraordinarias tos de importancia.

mente, el reñor presidente drogas heróicas.

En edición pasada dimos de la república iba a hacer la noticia de que el ejecuti- esa convocatoria para fines

En esa convocatoria serán para conocer de varios asun- incluidos los asuntos de mayor importancia que quedaron pendientes de resolu-Esta noticia podemos con- ción y otros que se hace nefirmarla hoy por los infor- cesario ser resueltos lo más mes que obtuvimos ayer en pronto posible, entre ellos la casa presidencial, donde el proyecto que se relaciona se nos dijo que, efectiva- con la campaña contra las

CAFETERIA

EL TRAFICO

Esta cafetería se ha trasladado y puesto al servicio de su numerosa clientela nuevamente en la nueva estación de camiones

LOS LEONES

APARTADO 469

TELEFONO 3957



El té de buen gusto

"El Diamante Fatal o el Orlow" el archisuperior estreno de mañana Está interpretado por el gran IVAN PETROVICH

tista Ivan Petrovich, el que ha triunfado en todas sus su gaandiosidad. películas entre ellas "l'a Mujer Desnuda'' y "Barrio Latino".

Jamás se ha notado un entusiasmo tan grande como el que existe por ese estreno de mañana. Y es que cuando la Empresa del Variedades garantiza una super-producción el axito rotundo. Los hechos los han demostrado y lo demostrarán una vez más con "El Diamante Fatal".

Figura "El Diamante Fatal' entre las mejores producciones europeas del año. Ha sido calificada per eso de super, y la prensa

"El Diamante Fatal o el unánime europea le ha de-Orlow'', que se estrena ma- dicado grondes elogios. Peñana en el Teatro Varieda- trovich se nos presenta indes, es la más grande super superable. Este ídelo de produción del eminente ar- todos los públicos nos demuestra hasta donde llega

> El argumento es lo más bello que a la pantalla haya sido llevado. Se basa en la célebre obra "El Orlow" y el papel del principe Alejandro le correspende a Petrovich. Colaboran con él estrellas de la insuperable Comedia Francesa. En todos sus detalles esta película sino como la mejor entre las mejores del año.

Tenemos toda clase de repuestos para las máquinas VESTA annque no los necesite

CICLO CLUB

VERMIFUGO



Remedio eficaz, para la expulsión de lombrices.

De venta en la FARMACIA ESPANA LUCAS MORUA Farmaceutico CARTAGO - C.-R. De acción pronta Eficaz Inofensivo

Se administra con jugo de naranja dulce

Pidalo en las Boticas

Esta noche es el debut de la compañía de 'MORENOS AMERICANOS'

En toda la capital existe el mas grande entusiasmo

Esta noche en el Teatro América es el debut de la sentará al público son de compañía de "MORENOS éxito completo. Por prime-NORTEAMERICANOS", ra vez llega a Costa Rica un que procedida de gran fama espectáculo de tal naturaleviene a triunfar ante nues- za, que no admite lival. tro público.

de esta noche la compañía programa. Esta integrada la compañía por treinta y el América está as gurado. des artistas morenos y por un jazz integrado por trein- demanda de localidades es ta profesores.

Las atenciones que pre-

La temporada, repetimos, será breve. Muy pocas En la función de debut funciones presentará en esta tierra. La demanda de lopresentará su mas grande calidades es extraordinaria.

El lleno de esta noche en Y lo decimos porque la

el mejor termómetro.

TIENDA PARISIANA

25 yaras al Este del Aguila de Oro

:-:-: REALIZACION

PRECIOS MAS BARATOS QUE LOS DE COSTO I

QUINCE DIAS SOLAMENTE

NOTASDECARTAGO

Huéspedes del hotel Francés

Procedentes de la Zona del Canal de Panamá se hallan hospedados en el hotel Francés, Mr, Jorgensen, su señora madre, su esposa y dos niños. También el señor don José Badilla. Que sean bienvenidos.

El equipo Cartaginés no ju-

Por disensiones entre los miembros del equipo car aginés no llevarán a efecto el encuentro proyectado con el Alajuela el lunes 9 de los corrientes. En lugar de este equipo jugará el equipo Orión de San José.

Es de lamentarse que el cartaginés, lespués de reorganizarse, ara reconquistar su antiguo prestigio y alcanzar los triunfos que en otro tiempo no le fueron esquivos, y de formular un espléndido programa para ganar la Gran Copa obseçui ada por la Cámara de Comercio, hava resuelto dividirse por disgusto de poca impor-

Ayer estuvieron de paseo en San José las distinguidas señoras Julie a de Carazo,

Justo reclamo de los cadetes de Cartago

mos al estimable público el carnaval. que asiste a los ejercicios . El concierto estará a carmilitares frente al cuartel, go de una selecta orquesta. más jeultura y consideracio- Habrá, como siempre, exnes, evitando las risotadas y quisito servicio de mesa.

mo. Si en lo sucesivo se ra reservarles mesa. repiten esta clase de irres- Teléfono Nº 41

Se necesitarán mineros ex-

pertos

Elena de Odio y su hija la petos, se deben poner en simpática señorita Dorita conocimiento de la policía para que dicte medidas sobre este particular.

Comi la concierto

Los cadetes se han diri- Dará el Gran Hotel Frangido a nosotros en atenta ces, de Cartago, el domingo nota para decirnos le pida- 8 y el lunes 9 para festejar

burlas de que fueron objeto Se agradecerá a las perel domingo pasado. s nas que descen honrar-Los cadetes tienen nos con su presencia, avitoda razó u en su recla- sarnos con anticipación pa-

en el América

Pocas veces San José ha sido tan afortunado en recibir una selecta troupe de verdaderos artistas de color que han tenido éxito en todas partes

La primera dama de la compañía es la bella señorita

Margie Cohen Benbow

que se ha distinguido como la actriz suprema en las producciones de la gente de color Es la primera atracción de la compañía que es ahora nuestra huesped.

Mr. W. M. Benbow

Gerente y Propietario de la Compañía es uno de los directores más conocidos de los Estados Unidos particularmente en Broadway

v ha hecho giras artísticas con su troupee en México v Cuba

que es víctima el gobierno, a pesar de los técnicoe ofi-

El tajo de Prendas...

Los fraudes constantes de ciales y de los técnicos de las compañías contratistas, que suponemos intervendrán en las operaciones, vuelve al público escéptico acerca de la eficacia o de la competencia o de habilidad de ese cuerpo de ingenieros oficiales que da su aprobación a las contrataciones de las leyendas de piedra.

Probablemente las vetas de piedra que se ofrecen al gobierno estarán situadas a miles de pies de profundidad y para extraer el precioso metal habrá que hacer grandes excavaciones, edificar túneles, construir desagües, tender rieles y en fin, toda la palafernalia que exigen las minas de oro o de otro rico metal.

El tajo de Virilla

El tajo de Virilla, localizado en las inmediaciones de un sitio que ha hecho historia por la asociación que tiene con la catastrofe ferroviaria mas grande que ha experimentado el país, estará de hoy en adelante marcada con otro capítulo, cuyo recuerdo provocará las criticas mas amargas acerca de una administración que ha empeñado los fondos del pueblo en vanas excavaciones que no produjeron la preciosa piedra que se buscaba ni en una proporcióu de onzas.

a miles de pies de profundidad. La maquinaria que se empleó en los trabajos es costosa y la labor que se empeñó en la obra cuesta muchos miles de colones, que se han restado a otras nece- de patria. cidades mas urgentes, especialmente en loe momentos críticos porque atraviesa el pais.

Viene de la pág 1 El tajo de Prendas en Grecia

Grecir no quiso quedarse a la retaguardia en esta competición que se ha establacido para descubrir minas de piedra, y a la tarea se dieron de ofrecer ricos yacimientos que el gobierno adquirió para las obras oficiales de

carreteras. Las excavaciones no descubrieron la ansiada piedra. Las excavaciones descubrieron solamente fraudes y mas fraudes euvueltos en barro.

El informe oficial del señor Matamoros

El informe oficial del señor Matamoros, que se publicó en un diarir de la mañana el cinco del corriente, será admitido por un nucleo de personas que se han agrupado para protestar contra las afirmaciones que hace en su reporte este señor.

Como avance de esa gestión publicamos el telegrama que recibimos en las primeras horas de la mañana y esperamos ampliar mas tarde con las informaciones que nos han enviado sobre este

Telegrama

Grecia, 7 de setiembre de 1929.

El Sol.

En página 3 de Tribuna cinco setiembre, ingeniero Malamoros afirma tajo Prendas costó cinco mil [5.000] y produjo miles metros cúbicos piedra, Favor afirmar enfáticámente iajo Prendas cuesta al País arriba vetntemil [20.000] colones no Las excavaciones llegaron produjo absolutamente nada piedra a quien pretende engañar con su informe el Sr. Matamoros? Al país? Como este caso hay muchos mas, dé el grit) de alarma en beneficio de lo que nos queda,

De usted Atto. S. S.

LUIS RAMIREZ.

IMPROVISACION CARNAVALESCA

LA CASA de medias sin rival, a su clientela numerosa ofrece. la media que nunca palidece

Manuel Angel Hernández

y viste Dios MOMO en Carnaval

HOY -- SABADO 7 DE SETIEMBRE

A LAS 7:-: El insuperable drama francés

LAINFIEL

con artistas de la Comedia Francesa

A LAS 8.30:-: ESTRENO!! ESTRENO!!

SU FIEL AMIGO

La sensacional y bella película :- : Con el maravilloso perro ○— RANGER —○

ENTRADA UN -COLON

Mañana domingo: SIGUEN LOS SUPUR--ESTRENOS Soberbia presentación de uno de los dramas más bellos

que se han llevado a la pantalla: EL DIAMANTE FATAL

(EL OLORW)

Creación de la bella VIVIAN GIBSON y del gran trágico IVAN PETROVITCH.

Un drama cuyas proporciones traspasan los límites de la realidad y de la belleza.

ESTRENO DE REVISTA PATHE JOURNAL con las primeras vistas del confficto ruso - chino

+QUEDAN YA POCAS LOCALIDADES +

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.